

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

NBA: retour victorieux pour Chris Silva

POUR ce premier match de préparation face à l'équipe de Sacramento Kings, après plus de cinq mois d'arrêt des compétitions en raison du Covid-19, le Heat de Miami s'est imposé au forceps grâce à un Chris Silva retrouvé.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AUTEUR de 6 points, 3 rebonds et 2 passes décisives en 10 minutes de jeu, l'ai-

Brèves

J.F.M

FOOTBALL: ÇA S'ACTIVE DU CÔTÉ DE BOUENGUIDI SPORT



Photo: SM

Représentant gabonais à la prochaine Ligue des champions, le club de Bouenguidi Sport s'active actuellement au niveau des recrutements. Et ce, afin de faire bonne figure au niveau continental. Selon nos informations, plusieurs joueurs du National-Foot auraient déjà été approchés par les dirigeants du club qui prennent très au sérieux cette compétition. Le regroupement des joueurs, nouveaux et anciens, pourrait se faire à Libreville à la mi-août.

LE FC MOSTA RENOUVELLE LE CONTRAT DE BITSEKI MOTO

Recruté par le FC Mosta (Malte) lors de la saison 2018-2019, le gardien international gabonais Stéphane Bitseki Moto (37 ans) a vu son contrat expirer au mois de juin dernier. Récemment, les dirigeants du club maltais lui ont renouvelé leur confiance en prolongeant d'une saison supplémentaire son bail. La saison écoulée, le FC Mosta a terminé 9e du championnat sur 14 équipes.

BOXE: JOSEPH MODE TIRE SA RÉVÉRENCE

L'ancien chroniqueur des combats de boxe à la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), Joseph Mode, qui a vu passer plusieurs générations de pugilistes, s'est éteint à Libreville à l'âge de 66 ans. La rédaction sportive de "L'Union" présente à la famille et aux férus du noble art gabonais ses sincères condoléances.

lier fort gabonais du Miami Heat, Chris Silva, était clairement heureux d'être de retour sur un parquet de la NBA mercredi soir. L'ancienne vedette de la Caroline du Sud a été implacable dans la peinture lors de la mêlée du Heat contre les Sacramento Kings conclue par une victoire (104-98) pour son équipe.

Pour ce premier match de préparation face à l'équipe de Sacramento Kings, après plus de cinq mois d'arrêt des compétitions en raison du Covid-19, le Heat de Miami s'est imposé au forceps grâce à un Chris Silva retrouvé. Comme l'ensemble des joueurs de NBA, le Gabonais est du voyage à Disney World (Floride) pour la reprise du championnat prévue le 31 juillet prochain.

Avant la suspension de la NBA le 12 mars dernier, Chris Silva Obame Correia, qui affichait des statistiques dignes de son niveau (40 matchs, 7 minutes, 2,9 points), envisage une fin de saison encourageante avec la franchise floridienne.

Alors que la NBA devrait connaître son épilogue le 12 octobre prochain, toutes les rencontres se dérouleront à Disney World à Orlando, plus exactement sur l'immense site "ESPN Wide World of Sports Complex". Dans le livre des records de la Caroline du Sud, Silva est 10e de tous les temps avec des statistiques dignes de son niveau. Points marqués (1 509), sixième en termes de rebonds (876), sixième pour les blocs (186), troisième pour les lancers francs effectués (577) et troisième pour les tentatives de lancers francs (791), renseigne le média 247sports.com.



Photo: Getty Images

Bon début pour Chris Silva avec le Heat, lors du match de préparation contre Sacramento.

Deux joueurs du FC Akanda à la rue

J.F.MAROLA
Libreville/Gabon

LE Nigérian Egbuna Ifeanchukwanonso et l'Ivoirien Franck-Peniel Seoulou ne savent plus à quel saint se vouer. En effet, recrutés il y a quelques mois par la formation akandaïse, ces deux joueurs, titulaires indiscutables au sein de cette équipe, ont, depuis leur arrivée au Gabon, entièrement été pris en charge par les dirigeants du FC Akanda. Mais depuis quelques semaines, ils sont désormais sans domicile fixe. Comment en est-on arrivé à cette situation ? Selon la version de ces deux footballeurs qui se sont présentés hier à notre rédaction, il ressort que leurs difficultés ont débuté quelques jours après l'arrêt brusque du National-Foot, survenu au mois de mars dernier.

"Dans un premier temps, nous avons constaté que les dirigeants

du club ne se souciaient plus de nous. Chemin faisant, nos salaires n'étaient plus versés... Deux mois plus tard, n'ayant plus un sou en poche, nous nous sommes rapprochés de l'Association des joueurs professionnels du Gabon que dirige Rémy Ebanega. Face à la gravité de la situation, ce dernier a décidé de nous loger. Mais très vite, les choses vont se gâter. En effet, constatant que nous n'avions signé aucun contrat avec Akanda FC, M. Ebanega nous a mis dehors. D'où notre situation de SDF aujourd'hui", a raconté l'Ivoirien Franck-Peniel Seoulou.

Las de vivre dans la précarité, les deux garçons auraient demandé à leur "employeur" de procéder, le cas échéant, à leur rapatriement. Joint au téléphone, un membre du directoire du club d'Akanda, qui a requis l'anonymat, s'est, tout en reconnaissant cer-



Photo: J.F.Marola

Le Nigérian Egbuna Ifeanchukwanonso (g) et l'Ivoirien Franck-Peniel Seoulou, en grande difficulté actuellement.

tains faits, contenté de nous dire que "tout rentrera dans l'ordre dans les tout prochains jours". La question qui se pose est celle de savoir comment Akanda FC peut recruter des joueurs, qui plus est étrangers, sans contrats à l'appui. Affaire à suivre.